

RENACIMIENTO

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

Director: LUIS AZORÍ RISUEÑO = Redacción y Admón: San Agustín, 30.—Teléfono, 330.

— Año I. —

Albacete 11 de Marzo de 1923.

— N.º 1 —

NUESTRAS CHARLAS



EL GOBERNADOR CIVIL

El señor de la Torre y Quizá nos ha recibido muy atento, en su despacho oficial. Le esponemos el objeto de nuestra visita y en tanto que nos invita a tomar asiento nos dice con gran modestia y sencillez.

—¡Pero, hombre! ¡Una entrevista! ¿Que le voy a decir a usted? No tendrá interés ninguno...

—El público, que conoce ya la feliz actuación de nuestra primera autoridad, desearía saber algo de su vida íntima, de su actuación en política....

El Gobernador se quita las gafas y en tanto que pasa el pañuelo por los cristales, medita una respuesta... Tal vez en su vida no se haya encontrado el señor de la Torre en un momento de indecisión igual. Su excesiva modestia pretende hacerle huir de toda exhibición: pero, en cambio, su carácter afable, bondadoso, comunicativo no quiere desairar al periodista negándose a charlar con él. Insistimos, prometemos guardar la discrección... que puede guardar un periodista, y entonces nos dice:

—Bueno: pregunte lo que quiera. En este momento he perdido la autoridad...

Sonreimos al pronunciar estas pa-



FOTO LINARES

labras el señor de la Torre, y comenzamos nuestro interrogatorio.

—Sabemos que nació en Cuéllar (Segovia) y que estudió la carrera de... bueno, eso es lo que nos tiene que decir, pues como la gente no lo sabe...

—¿Que dice?—nos pregunta curioso.

—Cada uno le asigna a usted una carrera, caprichosamente. Médico, Abogado, Ingeniero.

—Pues bien, voy a terminar con esa curiosidad de la gente—nos dice sonriendo—. Soy doctor en Derecho. Comencé los estudios en Valladolid donde aprobé el preparatorio y el primer curso de la facultad y terminé la carrera en Madrid, en cuya Universidad me doctoré.

—¿A que edad comenzó su carrera política?

—A los veinticinco años.

—¿Siempre con la misma filiación de ahora?

—Sí; he sido liberal toda la vida. No conozco lo que son esas mutaciones en el tablado político... que tanto abundan. En mi juventud me tracé ese ideal político y así he de seguir.

—¿Qué cargos ha desempeñado usted?

—En el Ministerio de la Gobernación, por espacio de un año, fui oficial tercero de Administración local y al poco tiempo, Diputado.

—¿Por Cuéllar?

—Sí; fué en el año 97, en una elección parcial para Diputados provinciales, y mas tarde, en las generales, también salí triunfante: entonces fui elegido por unanimidad diputado